

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de donner au Square projeté du quartier St-Gabriel, le nom de "Parc Monahan".

8.—Du Bureau des Commissaires, soumettant de nouveau les deux rapports concernant l'achat de certain terrain pour l'agrandissement de la Montée Saint-Michel.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DRUMMOND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
(M. l'échevin Martin, dissident).

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$23,000 pour l'achat d'automobiles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que ce Conseil désire profiter de cette occasion pour déclarer de nouveau qu'il croit que l'établissement d'un garage municipal s'impose plus que jamais, afin que l'on puisse contrôler plus efficacement l'usage des automobiles appartenant à la Cité.

Que ce Conseil désire, afin d'empêcher des abus, insister de nouveau auprès du Bureau des Commissaires sur la nécessité d'indiquer en lettres claires et bien visibles, le nom du département auxquels sont confiées des automobiles.

(MM. les échevins Larivière et Martin, dissidents).

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certain terrain de M. A. Tremblay re expropriation de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
(MM. les échevins Vandelac, Poissant et Martin, dissidents).

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$550 pour l'exécution de certains travaux au Parc Bellerive.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$500 pour faire des changements aux écuries de la rue Mentana.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$450 pour l'exécution de certains travaux dans le Parc Ste-Elisabeth.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instruction au Département en Loi de procéder à l'expropriation de la rue LeRoy.

15.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des taxes re Commission Métropolitaine des Parcs.

16.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du lavage des vitrines de certains établissements.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
(M. l'éch. Martin, dissident quant à l'item 14).

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re quartier Côte-des-Neiges.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Deguire.

18.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur re fermeture des rues Mance et autres.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Board of Commissioners be respectfully requested to give to the proposed square in St. Gabriel Ward the name of "Monahan Park".

8.—From Board of Commissioners, reaffirming two reports to purchase certain land for the enlargement of Montée St-Michel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
(Ald. Martin dissenting.)

9.—From Board of Commissioners, to vote \$23,000 for the purchase of 6 automobiles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that this Council desires to seize this opportunity to again declare that, in its opinion, the establishment of a municipal garage is more urgently required than ever, in order that the use of automobiles belonging to the City be more efficiently controlled.

That this Council desires, in order to prevent any abuse, to again draw the attention of the Board of Commissioners to the necessity of indicating, in conspicuous letters, the name of the departments to which automobiles are entrusted.

(Ald. Larivière and Martin dissenting.)

10.—From Board of Commissioners, to purchase a piece of land from Mr. A. Tremblay re expropriation of Sherbrooke street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
(Ald. Vandelac, Poissant and Martin dissenting.)

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$550, for certain work in Bellerive Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$500 to alter stables, Mentana street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$450, for certain works in St. Elizabeth Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to proceed with the expropriation of LeRoy street.

15.—From Board of Commissioners, anent taxation re Metropolitan Park Commission.

16.—From Board of Commissioners, re washing of windows of certain establishments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.
(Ald. Martin dissenting as to item No. 14).

17.—From Board of Commissioners, replying to a question re Côte des Neiges Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Deguire.

18.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report re closing of Mance and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was